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Bureau du Club d’Action Economique 
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Compte rendu 
 

 

Présents 

 

Membres du bureau : 

M. Didier Bossard    Entreprise COLLAERT 

Mme Anne-Christine Olivera Da Silva  ACO SERVICES 

 

Mairie de Saint-Fargeau-Ponthierry : 

Mme Marie-Christine Flamain   Conseillère municipale déléguée, l’Emploi, à 

l’Insertion, à l’habitat et à l’environnement 

Mme Claire Moutardier    Directrice Pôle Développement Territorial  

Mme Marion Billault-Dunand  Référente Vie économique et Mobilité 

 

Excusés : 

 

Membres du bureau : 

Mme Fabienne Mercier-Ingrassia   Entreprise Okssilon 

Mme Sophie Piepers    Expert-comptable 

M. Nicolas Marinelli    Entreprise AUTO BILAN FEREOPONTAIN NORISKO 

Mme Sandra Ferreira/Mme Riviere  LCL 

 

Invités : 

M. Sebastien Bonnelucq    CMA 

Mme Amandine Gaxatte    CCI 

M. Laurent Cousinard    Entreprise AUDIT 

Mairie de Saint-Fargeau-Ponthierry : 

Elus : 

M. Thierry Fromentin Conseiller municipal délégué à l'Artisanat, au Commerce et 

au Marché 

 

 

 

Le Compte rendu du dernier bureau a été transmis. 

 

 

I/ Retour sur le déroulé du dernier CAE – le Midi Pro du 18 juin 2018 
 

Cette nouvelle formule du midi permet aux entrepreneurs locaux de rencontrer des professionnels et 

d’obtenir des informations pratiques et utiles à leur activité. 

Trois tables, à chaque table il a un intervenant, à chaque nouveau plat les entreprises changent de 

table afin de rencontrer un nouvel intervenant et de nouvelles entreprises. 
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Intervenants 

 

 «La Société Civile Immobilière» présenté par Monsieur Cousinard de la Société AUDIT 

« Les obligations à respecter pour le recouvrement des créances » présenté par Maître SOURTHEZ, 

Avocate 

« Les assurances professionnelles obligatoires » présenté par l’agence AVIVA de Corbeil. 

Monsieur Fabiano de l’agence ALLIANZ ayant eu un problème de santé n’a pas pu être présent ce jour. 

La commune a dû trouver une agence en urgence pour le remplacer. Les agences situées sur la 

commune étant fermées le lundi, une agence de Corbeil a été contactée. 

Entreprises présentes 

 

16 entreprises présentes dont 6 nouvelles au CAE : 

- La poste : Madame KOYOMABE 

- Notaire : Monsieur LEPAILLEUR 

- Consultant RH : Monsieur PARMENTIER 

- La clinique de l’Isolation : Monsieur ROUCHE 

- AB coaching santé : Madame PERREAU (Melun) 

- Naturopathe : Madame DAVY (Melun) 

 

+ les trois intervenants dont Madame SOURTHEZ nouvelle au CAE 

 

La Chambre des Métiers et de l’Artisanat de Seine-et-Marne représentée par Monsieur Bonnelucq. 

 

Retours positifs avec de nombreux échanges entre professionnels. Les sujets étaient intéressants. Il 

est dommage que le temps de parole lors des présentations n’est pas été respecté, il faudra envisager 

pour les prochaines rencontres un chronomètre avec avertisseur sonore pour passer la parole. Le repas 

a été apprécié. 

Après cette rencontre, Madame Da Silva a essayé de contacter et d’échanger avec certaines 

entreprises présentes mais elle n’a eu malheureusement aucun retour.  

Pour le fonctionnement, il serait intéressant de laisser les entreprises se placer là où elles le souhaitent 

afin que toutes se rencontrent. 

 

Concernant la communication, il est nécessaire d’indiquer plus clairement qu’il est obligatoire de 

s’inscrire pour participer à cette rencontre. 

 

« Midi pro » à reproposer une à deux fois par année – Voir pour proposer un mardi midi. 

 

 

II/ Etablissement des prochaines rencontres du CAE – DATES ET SUJETS 
 

D’après les expériences de certains membres participant à d’autres groupements d’entreprises, le 

jeudi soir est un moment qui peut rassembler plus de monde que le lundi soir. Dans ce cadre, les dates 

suivantes ont été proposées :  
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CAE : 18 Septembre (après consultation des disponibilités de l’élu délégué aux 

commerces, à l’artisanat, au marché et au développement des entreprises, 

la rencontre se fera le 25 septembre) :  

  Prélèvement à la source (Madame PIEPERS et Monsieur COUSINARD) 

 + Présentation du blog (Madame MERCIER) 

 + Présentation AUDIT en formation par Monsieur PARMENTIER 

 

Stage meeting 6 octobre* 

 

Bureau:  15 Octobre  

   

CAE /100eme : 15 Novembre (date non retenue) (proposition de sujets : système de 

retraites/ assurances gestion patrimoine / sujet juridique) + Un métier près 

de chez moi CCI 

 

Bureau : 10 Décembre 

 

Le sujet concernant l’intervention du GDE n’a pas été retenu car peu d’entreprises participantes au 

CAE sont touchées par cette demande. 

 

*fin aout, un mail et un courrier seront envoyés à toutes les entreprises 

 

 

III/ Communication 
 

BLOG : 

 

Madame Mercier Ingrassia est chargée de la conception du blog et de sa mise en ligne. 

Les membres de cette réunion proposent et valident le contenu du blog. Ces mêmes personnes seront 

aussi les gestionnaires des informations publiées. Chaque entreprise pourra alors transmettre des 

informations aux membres du blog afin de les diffuser dessus. 

 

Cette réunion de pilotage du blog reste ouverte à toute personne souhaitant l’intégrer (sans dépasser 

7 personnes). 

Après validation par la commune, le lien pour accéder au blog pourra être diffusé à toutes les 

entreprises afin de l’alimenter régulièrement. 

 

Le service vie économique et mobilité contactera les membres du CAE pour savoir s’ils sont intéressés 

pour diffuser leur carte de visite sur le blog. 

 

Quelques modifications ont été apportées : 

- Enlever les CR blog sur le blog  

- Ajouter « rencontrer » dans la page « qui sommes-nous ? »  
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Questions posées sur le blog : 

- Pouvons-nous mettre un forum d’échanges entre professionnels ? 

 

 

- Est-il possible d’envoyer des messages automatiques quand nous recevons un message 

via le blog ? 

- Est-il possible d’ajouter un Excel dans le blog ? (il a été proposé de mettre un vrai 

calendrier, l’Excel peut être envoyé par Madame Olivera Da silva) 

 

Affiche chez les commerçants 

Voir document joint. 

 

IV/ Animation 100eme participant 
 

Aujourd’hui ce sont 98 entreprises qui ont participé aux CAE (SFP et communes limitrophes). 

Cet évènement sera programmé un jeudi en novembre. 

La commune travaille sur un programme et invite les membres du bureau à partager leurs idées. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Destinataires : Les membres présents et excusés 

 

Copie : Mme Magali GAUDART, responsable du Service Communication et Evènementiel 

  


